

ABSTRAK

Nita Maria, 1184010136. Bimbingan Islami Untuk Membangun Akhlak *Mahmudah* Anak Usia Dini (Penelitian di TAAM Lidzikri Jl. Babakan Wadana Gg. H. Abdul Majid Cipamokolan Rancasari Bandung).

Menurut Imam Al-Ghozali dalam kitab *Ihya'* yang dikutip oleh Samsul Munir (2016) menyatakan bahwa akhlak merupakan sifat atau *hay'at* yang tertanam didalam jiwa seseorang dan lahirnya perbuatan-perbuatan yang naluriah terjadi dengan sendirinya tanpa adanya pertimbangan dan pemikiran. Untuk membentuk suatu akhlak *mahmudah* tentunya diperlukan penanaman/pembiasaan pada diri anak sejak usia dini karena pada usia tersebut anak lebih mudah menyerap bimbingan yang diterimanya.

Oleh karena itu diperlukan suatu bentuk bimbingan pada anak agar akhlak *mahmudah* tersebut dapat terbentuk secara optimal. Dalam menghadapi hal ini, TAAM Lidzikri mengaplikasikan bimbingan Islami sebagai upaya untuk membangun akhlak *mahmudah* siswa-siswanya.

Tujuan dilakukannya penelitian ini adalah untuk mengetahui : (1) Seperti apa program bimbingan islami yang berlangsung di TAAM Lidzikri, (2) Bagaimana pelaksanaan bimbingan islami di TAAM Lidzikri, dan (3) Bagaimana hasil dari bimbingan islami tersebut pada pembangunan akhlak *mahmudah* anak.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah kualitatif studi kasus. Teknik pengumpulan data melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik keabsahan data menggunakan triangulasi sumber.

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, menunjukkan hasil bahwa TAAM Lidzikri membimbing siswanya dengan bimbingan Islami sesuai dengan landasan pendidikannya, tujuan program ini adalah untuk membangun akhlak *mahmudah* anak dengan sasaran siswa usia dini yang dilaksanakan melalui beberapa metode, yaitu metode *Collaborative discovery*, *imaginative art experience*, *outstanding aptitude*, *understanding stories*, *role playing*, dan *games*. dengan pemberian materi yang dapat membangun akhlak *mahmudah* anak. Bimbingan Islami pada siswa TAAM Lidzikri ini menunjukkan hasil terbentuknya akhlak *mahmudah* pada siswa-siswanya.

Kata kunci : *Program, bimbingan Islam, akhlak mahmudah*